
 

令和３年度 第１回武川地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和３年４月２８日（水） 

        午後７時００分 開会 ～ 午後８時１０分 閉会 

 

２ 開催場所  北杜市武川総合支所２階 大会議室 

 

３ 出席委員  柏木秀昭・粟澤雅子・㓛刀孝次郎・小川昭二・跡部 元・末木基治・ 

鈴木洋明・髙井幹通・林 義夫・日向 勝・長坂 正・㓛刀美津子・

小澤建二・溝口暁美・溝口直樹    １５名 

 

４ 欠席委員  小澤弘子     １名 

 

５ 出席職員  武川総合支所長 清水能行 

        地域振興課長 小澤志貴子 

地域市民課 市民担当 小澤 明・大森雄司 

 

６ 議  題  (1)令和２年度武川地域委員会予算使途提案事業実績報告について 

        (2)令和３年度武川地域委員会予算使途提案事業について 

        (3)その他 

 

７ 公開・非公開の別  公開 

 

８ 傍聴人数  ０人 

 

９ 署  名 

 

         署名委員  柏木秀昭 

 

         署名委員  粟澤雅子 

 

 

 

 

 

 



 

１ 開  会  

 

２ 支所長あいさつ 

 

３ 任命書交付  

 

４ 自己紹介 

 

５ 地域委員会概要説明 

    地域委員会について、資料に基づき設置目的、任期、活動内容、設置根拠法令

等を説明。 

 

６ 武川地域委員会正副会長の選任について 

    委員の互選により、会長に小沢健二委員、副会長に㓛刀美津子委員が選任され 

た。 

 

６ 会議録署名委員の指名について 

「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」第９条第３項第３号の規定に基

づき、出席委員の内２名の署名を得る必要があるため、会長が柏木秀昭委員、粟

澤雅子委員を指名。 

 

７ 議  事 （北杜市地域委員会設置条例第８条第２項の規定に基づき、会長が議長 

となる。） 

 

（議 長） 第１号議案「令和２年度武川地域委員会予算使途提案事業実績報告につい

て」事務局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき事業内容、決算額等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第１号議案の審議は終了。） 

（議 長） 第２号議案「令和３年度武川地域委員会予算使途提案事業について」事務

局より説明を求める。 

（事務局） 令和３年度の予算については前年度予算と比べ３８千円の減額となってい

る。これは令和３年度の当初予算編成をする際、人口減少等により歳出の

見直しを行ったためである。 

資料に基づき、事業内容、予算額等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（議 長） 北杜市甲斐駒エリアふるさと祭りについて、今年も開催できないことにな

れば、予算は返還ということになる。開催の可否は今後実行委員会で協議



 

していくことになるが、例えば形を変えて開催する場合、予算を使うこと

はできるのか。 

（事務局） 事業目的に沿っていれば使える。 

（委 員） 昨年からのコロナの影響で市民の心が沈みこんでいる。花火だけでもあげ

て、活気づけることはできないか実行委員会で検討していただきたい。 

（委 員） 甲斐駒エリアとあるが、白州との関係性はどうなっているのか。 

（議 長） 武川のふるさと祭り、白州の名水祭りを両町で協力して開催し、融和を図

ろうということで甲斐駒エリアとなっている。 

（委 員） 花火大会だけをやるのか、まったく違うことをやるのか形を変えるという

のは曖昧である。コロナ禍でやめることは簡単だが、その中でも工夫をし

て皆が楽しめるものを検討していくことは地域委員の役割だと思う。しっ

かり実行委員会で協議していただきたい。 

（議 長） その他意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第２号議案の審議は終了。） 

（議 長） 第３号議案その他について事務局より説明を求める。 

（事務局） ①報酬について、会長は年額４万４千円、委員は年額４万円支払われる。

支払い振込依頼書を全員提出していただきたい。昨年と同じ口座の委員に

ついても提出をお願いしたい。 

新規の委員のみマイナンバーの提供書の提出をお願いする。 

②事業等の役割分担について、「見上げて星見里事業」「ふるさと祭り事業」

「地域委員会だより編集委員」の３つの委員を決めていただきたい。 

委員については、令和２年度と同様とすることで決定する。 

      ③研修について、昨年度は新型コロナウイルスの影響で視察研修は行わず、 

武川総合支所で研修を受講した。今年度についても先の見通しが立たない 

ところであるが、研修内容で良いアイディアがあれば事務局までお知らせ 

願いたい。 

④秋に衆議院の選挙が予定されている。地域委員の皆様には期日前・投票 

当日の立会人をお願いしたい。 

（議 長） その他意見・質問等はあるか。 

（委 員） 新しい事業を始めたい場合、どのように手続きをすればよいのか。 

      漁協組合で放流を行っていて、毎年５月５日に舞鶴橋の下流に山女魚を放 

流して無料で子どもたちに釣りを楽しんでもらう事業を行っているが、数 

千円という予算で山女魚を購入して放流している。営利目的でもなく、子 

どもたちに自然にふれあってもらいたいという思いで行っている事業で 

あるため、予算を活用できればいいなという思いがあるが、どこに相談す 

ればよいか、どのような手続きをしたらよいかわからないので教えていた 

だきたい。 

（事務局） 地域委員会の事業については、武川に配分された予算額の中で行っていて 

 



 

令和２年度と令和３年度の事業については同じ内容となっているが、次回 

の１１月頃開催予定の会議で次年度提案事業の内容を検討する。それに先

立って計画している事業があれば提案していただき、地域委員会の中で委

員の承認が得られれば、新しい事業を行うことは可能である。 

（委 員） 公共性と継続性が必要である。また、予算が決まっているため、配分は少 

ないと思うが、次回の地域委員会で提案してみたらどうか。 

（委 員） 補助金交付要綱を基準にしながら考えていく必要がある。もう一つは、地 

域委員会の予算を使わなくても、例えば同じような活動を行っている団体 

と一緒に活動を行ってはどうかなどアドバイスをし、若い人たちを育てる 

ことも地域委員会の役割だと思う。 

（議 長） エコパークの予算もつかえそうな気がするので、相談してみたらどうか。 

（議 長） その他意見・質問等はあるか。 

（議 長） 一つ皆様にお知らせしたいことがある。中学校の適正規模のことであるが、 

昨年からワークショップを開催し地域の意見を集約して答申する流れにな 

っている。日程は決まっていないが、５月にワークショップが開催される 

予定となっていて、地域委員会から会長・副会長に出席依頼がきている。 

北杜市のホームページに資料があるので皆様にもご覧になっていただきた 

い。また、ワークショップは１回だけではなく、２回３回と開催されると 

聞いているので、１回目のワークショップのあとその様子を皆様にお伝え 

して、ご意見をお伺いしたいと考えている。したがって、５月に開催され

たとすれば、６月にお集まりいただいて、皆様に意見をいただき、次のワ

ークショップに反映するというかたちをとっていきたいが、よろしいでし

ょうか。 

（委 員） 全員了承。 

 

10 閉会のことば （副会長） 

 

午後８時１０分終了 

 

    令和  年  月  日 

 

議事録署名人                 印 

 

議事録署名人                 印 


